

Question écrite du 5 octobre 2022 de Mmes et MM. Luc Zimmermann, Florence Kraft-Babel, Vincent Milliard, Luc Barthassat, Théo Keel, Daniel Sormanni, Corinne Bonnet-Mérier, Brigitte Studer, Pierre de Bocard, Jean-Luc von Arx, Fabienne Aubry-Conne, Alain de Kalbermatten, Alain Miserez, Vincent Schaller et Amar Madani: «Pour l'accès à l'eau au quai Wilson!»

Considérant:

- le rapport de la commission des pétitions du 18 janvier 2021 consécutif au traitement de la P-426, intitulée «Pour un accès à l'eau au quai Wilson dès les vacances scolaires», déposée le 22 juin 2020;
- la proposition PR-1407 du 13 mai 2020;
- la réponse enthousiaste à celle-ci du Conseil administratif du 25 mai 2022;
- la demande d'autorisation de construire définitive (DD 319259/1);
- le week-end organisé par l'association À l'Eau Wilson en date des 23 et 24 juillet 2022, qui a rencontré un énorme succès, notre question est la suivante:

Est-ce que la Ville de Genève a l'intention de prendre langue avec l'association À l'Eau Wilson pour bénéficier de son expérience et du retour qu'elle pourra lui faire sur le week-end cité, de solliciter l'association pour accompagner et animer le plan d'eau et le quai les prochains étés et d'installer également des équipements d'accueil à terre (douches, WC, buvettes, vestiaires), étant entendu le crédit d'étude à disposition PR-1407?

En effet, ce week-end a constitué une vraie étude *in vivo* de tels aménagements, entre avis de la population, constatés par Mme Barbey-Chappuis et M. Sami Kanaan lors de leur visite, et diverses informations récoltées telles que la fréquentation, les heures de prédilection, les équipements d'accueil nécessaires. Nous pensons que la prolongation de cette expérience a tout à fait sa place dans une étude telle que demandée par la PR-1407, permettant ainsi à la population de s'approprier progressivement les nouveaux aménagements envisagés.